Goldene Ehrennadel an Dielinger Herrenteam

Tennis: Zweite Mannschaft rundet erfolgreiche Saison ab / Siege auch für Rahdens Damen 40 und Stemweder Herren 40

STEMWEDE/RAHDEN

(ag) . Der Gewinn des Kreismeistertitels im vergangenen Jahr war ein herausragender Erfolg. Dass die Tennis-Herren des TC Dielingen aber auch eine Liga höher in der Bezirksklasse sehr gut mithalten und den Klassenerhalt frühzeitig perfekt machen konnten, war die eigentliche Überraschung. Und für diesen Erfolg erhielten die Spieler Daniel Meyer, Ulrich Sasse, Viktor Reimer, Oliver Holthaus, Frank Siebolds, Torsten Hafer und Sebastian Schröder nun die goldene Ehrennadel des Vereins.

Der Vorsitzende des TC Dielingen, Gerhard Ev, hob den Zusammenhalt innerhalb des Teams und persönlichen Einsatz aller Mannschaftsmitglieder hervor und hofft wie Sportwart Dieter Mattlage natürlich auf eine Fortsetzung der Erfolgsgeschichte in der nächsten Saison. Dass die letzte Partie dieser Saison am Sonntag in Kirchlengern mit 2:7 verloren ging, tat der Stimmung bei der Abschlussfeier im Dielinger Clubhaus keinen Abbruch. Die Zähler im letzten Duell holten Viktor Reimer und Torsten Hafer.



Erfolgreiche Saison mit Ehrenurkunde belohnt: (oben v.l.) Viktor Reimer, Torsten Hafer, Frank Siebolds, Daniel Meyer, Sebastian Schröder, Gerhard Ey; (unten v.l.) Ulrich Sasse, Dieter Mattlage und Oliver Holthaus.

Das I-Tüpfelchen auf eine erfolgreiche Saison beim TC Dielingen setzte die zweite Herrenmannschaft. Sebastian Schröder, Dennis Froß, Robin Trümpelmann, David Schindler, Julian Benken und Denis Hafner gewannen am Sonntag das Spitzenspiel der 1. Kreisklasse beim Mindener TK III mit 6:3 und si-

cherten sich damit den Sieg in der Meisterschaft und den damit verbundenden Aufstieg in die Kreisliga.

Auch die Herren 40 des TC Stemweder Berg konnten am Sonntag auf eine erfolgreiche Saison anstoßen. Zum Abschluss gab es einen 5:4-Erfolg in Paderborn, womit der als Aufsteiger hervorragende dritte Platz in der Bezirksklasse abgesichert wurde. Ulrich Schumacher, Stephan Niemann und Christian Bahr konnten ihre Einzel gewinnen, in den Doppeln setzten sich Harald Schröder und Volker Varenkamp sowie Ulrich Schumacher und Christian Bahr durch.

Und auch die Damen 40

des TV Rahden konnten am vergangenen Wochenende ein weiteres Erfolgserlebnis in der Ostwestfalenliga erringen. Das 5:4 gegen den TuS Eintracht Bielefeld kam nicht alltäglich zustande, denn nach den Einzeln hatten die Rahdenerinnen noch mit 2:4 im Hintertreffen gelegen. Joanna Kloze-Glinka und Bri-

gitte Siebolds (6:3, 6:2), Bärbel Agua mit Heike Bartelheimer (4:6, 6:0, 6:3) und Elke Klicker mit Sandra Schlottmann (6:0, 6:3) drehten den Spieß aber noch um. Am 19. Juni in Rahdens letztem Saisonspiel bei Ligaschlusslicht DJK Mastbruch könnte jetzt sogar noch der vierte Saisonsieg dazukommen.



Gerhard Ey (l.) und Dieter Mattlage (r.) freuen sich mit den Spielern der zweiten Mannschaft: Julian Benken (v.l.), Dennis Froß, Sebastian Schröder, Denis Hafner und Robin Trümpelmann, es fehlt David Schindler.